

「笑顔が見たい
一緒に笑いたい」

かわじの丘

令和4年2月発行
発行元
かわじデイサービスセンター
☎ 0265-27-5022



初詣



楽しい



楽しい



無病息災

お隣のハートヒルでどんど焼きを
やっていました。コロナが治まります
ように・・・



お楽しみ

今年も良い事あるかな？



所長の舞

新年を迎え、皆様お正月
はいかがお過ごしになられ
ましたでしょうか？一昨年
より続く新型コロナウイルス
の感染拡大も去年の暮れ
には減少傾向にも見られ、
久しぶりに家族団欒の時を
過ごされた方も多かったの
ではないでしょうか。
かわじデイでもお正月に
因んだ行事、初詣や福笑い
といった活動を行い団欒の
一時を楽しんでもらいまし
た。
残念ながら成人の日を向
かえた辺りから飯田下伊那
地域でも感染拡大が確認さ
れ、全国的に見ても今や
「第6波」の渦中にあるか
と思われれます。皆様には
日々の手洗い、手指消毒、
マスクの着用といった感染
予防対策にご協力して頂き
ましてありがとうございます。
職員を含めみなでここ
の難局を乗り越えましょう。
そして、桜の咲く頃には
パーティーションの新しい
スッキリとした生活を送り
たいですね。



新年会

「コロナウイルス感染拡大の影響を受け、今年の新年会もボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による体を張った新年会となり皆さんの笑いを誘っていました」



薬売り現る



2022年は寅年です。寅年は成長や始まりの年を意味するそうです。昨年は新型コロナウイルスの感染拡大が私達の生活に大きな影響を与え、いろいろな事を我慢しなくてはならない年でした。しかし、その一方で飲食店が配達を始めた、会社に行かなくても仕事が出来るところになりました。新しい生活の形態を探し始めた年でもありました。今年はこちらの新しい芽が成長し、新しい日常が始まる年になりますように。そして何より皆さんとご家族のご健康を心から願っております。



おむすび保育園 園児達の塗り絵

私が書きました



今月のタイトルは、長野原からお越しの田中八千代さんに書いて頂きました。ありがとうございました。

パート及び嘱託職員募集

かわじデイサービスセンターでは、利用者さんの送迎の運転手さんを募集しています。

業務内容 送迎車の運転業務

勤務地 かわじデイサービスセンター

時間 8:00~10:00 15:30~17:30

を月10日前後

お問い合わせ ☎27-5022 原

御礼

今月も皆様からお花や野菜、果物、広告箱などを頂きました。本当にありがとうございました。

職員一同

